

20-28 février



La foi en 3D avec Jacques Tschanz

Vernissage : 20 février à 19h

Culte : 22 février à 10h

Entrée libre

Horaire exposition :

Sa 21 : 10h-17h

Di 22 : 13h-17h

Lu 23: 10h-17h

Ma 24 : 10h-17h

Me 25 : 10h-19h

Je 26 : 13h-17h

Ve 27 : 10h-17h

Sa 28 : 10h-12h

Armée du Salut
Louve 10 Lausanne
021 312 73 52



Exposition de sculptures

La foi en 3D avec Jacques Tschanz

L'artiste suisse Jacques Tschanz dévoile sa nouvelle exposition intitulée « La foi en 3D », une immersion sensorielle et spirituelle dans l'univers de la sculpture contemporaine. À travers une sélection poignante d'œuvres tridimensionnelles, l'artiste explore les contours invisibles de la foi, en les rendant tangibles, palpables et profondément humaines.

Auteur de plus de 300 sculptures, Jacques Tschanz est reconnu pour son approche introspective et symbolique de l'art. Ses créations, sont pour la plupart inspirées par les valeurs fondamentales, les questions existentielles et les mystères de la vie, invitant à la contemplation et au dialogue intérieur.

Une foi incarnée dans la matière

« La foi en 3D » n'est pas une simple exposition : c'est une traversée. Chaque sculpture devient un seuil, une parabole silencieuse qui interroge le visiteur sur sa propre quête de sens. Le bois, la pierre et des objets détournés se font langage, traduisant l'invisible en formes puissantes et évocatrices.



À propos de Jacques Tschanz

Jacques Tschanz est un sculpteur suisse dont l'œuvre s'inscrit dans une démarche artistique et spirituelle. Ses sculptures, chargées de symbolisme, sont exposées dans divers lieux culturels et spirituels principalement en Suisse. Il poursuit une recherche constante sur les liens entre matière, lumière et transcendance.



Armée du Salut
Louve 10 Lausanne